



## Zehn neue Konfliktlotsen für die ARS

Zehn Schüler aus den Klassen 6, 7 und 8 haben jetzt an einem dreitägigen Ausbildungskurs für neue Konfliktlotsen an der Adolf-Reichwein-Schule (ARS) teilgenommen. Angeleitet wurden sie dabei von Schulpfarrerin und Schulseelsorgerin Andrea Kühn-Müllender. Die Co-Leitung hatte

Karen Weber, die die Klasse 8 besucht, und die vor drei Jahren einen Konfliktlotsenkurs an der ARS absolviert hat. Sie hat kompetent und eigenständig Unterrichtsinhalte vermittelt, sowie aus ihrem eigenen Erfahrungsschatz als Schülermediatorin und Konfliktlotsin berichtet. Am Samstag stieß

dann noch Eva Marie Weber dazu, ehemalige Schülerin und Abiturientin der ARS, die vor 13 Jahren einen Konfliktlotsenkurs an der ARS absolviert hat, mittlerweile eine Ausbildung als Erzieherin macht, ehrenamtlich im Kirchenvorstand der evangelischen Kirche in Neu-Anspach mitarbeitet

und sich der Konfliktlotsenarbeit an der ARS immer noch sehr verbunden fühlt. Für die Kursteilnehmer war es interessant zu hören, dass die vermittelten Inhalte für Eva Marie Weber über ihre Schulzeit hinaus hilfreich und wichtig waren.

Foto: privat

Handwritten signature or mark.